

Parce que je n'y avais jamais pensé.»

Julie devient adolescente, et toujours ces mêmes idées en tête.

«Dès le secondaire 1, j'ai choisi des activités parascolaires dans le domaine du spectacle. Partout où il s'organisait un spectacle, j'y étais. Mais elle continue d'ailleurs de fréquenter l'école assidûment, et suivre tous ses cours académiques, parce qu'elle restait encore persuadée que la chanson ne serait qu'un passe-

temps; «Et j'étais une bonne élève, et j'aimais l'école. J'avais toujours de bonnes notes. En fait, ce sont les circonstances qui m'ont fait abandonner le Cegep, où il ne me manque que cinq cours pour avoir mon diplôme.»

D'ailleurs, la première fois qu'on lui propose d'enregistrer un disque, elle refuse: «On dit tellement de chose de ce milieu, ça me faisait un peur peur. Même si ça me faisait plaisir...»

**«Ma mère me disait
que j'avais
la chanson
dans le sang!»**

Voilà que "la p'tite" — c'est le surnom que ses amis lui donnent — commence tout de même à penser sérieusement à cette carrière...



Julie est
ricaneuse
et elle
aime
s'amuser!